

Vendredi 19 juin 2015

Actualités - Grand Sud - Lot

Le sport en lutte contre la violence et le dopage

Sensibilisation



Participants et intervenants.

Lutter contre la violence, les discriminations et le dopage. Tel était l'enjeu de l'opération de sensibilisation menée dans le cadre des interventions en Midi-Pyrénées et lancées par Frédéric Ramée, président régional de la direction de la jeunesse des sports et de la cohésion sociale (DRJCS), et son équipe, à destination du monde sportif et en particulier des jeunes, à Souillac, ce mardi, au club house de l'ESCG. Elle s'est traduite par une intervention de la compagnie Le Trimaran.

Durant près de deux heures, en présence d'une trentaine de jeunes de l'entente Souillac/Cressensac/Gignac, des trois coprésidents Alain Cayrol, Alain Mas et Christian Larrose, éducateurs, dirigeants, parents, trois comédiens et une comédienne de cette compagnie basée à Castelnau-Montmirail, est intervenue dans un premier temps sur les comportements déplacés et parfois violents des éducateurs, parents ou supporters, que l'on peut retrouver sur les bords des terrains lors des rencontres. Dans un deuxième temps, avec la participation des jeunes joueurs, ils ont évoqué les problèmes liés aux discriminations comme le racisme, le sexisme ou encore l'homophobie.

Pour conclure, au travers de scénettes et autres supports, les comédiens ont abordé trois gros problèmes qui touchent souvent les jeunes sportifs : l'alcool, la drogue et le dopage. Durant toute l'intervention, joueurs, éducateurs, parents et dirigeants, ont pu échanger et dialoguer avec ces comédiens de la compagnie le Trimaran qui ont su, avec pertinence et compétence, sensibiliser les jeunes et moins jeunes aux risques auxquels ils peuvent être confrontés lors des rencontres sportives du week-end en particulier...